

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Tarangambadi, 01.01.1720-31.12.1721

13. - 14. September 1721

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-175396](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-175396)

TEMBER

21.

13. Dr. Morgan's malab. catech. frouas die
Honn. Dr. Palmer konfentigt und zu
Eindgesehrt. frouas au den Europaischen
Universitäten. in 12 Secten nach der
Lut. 3. Ein Vayon 2. Ein Vinton Vayon
11. frouas gr. ant.

14. Dr. Morgan's malab. gr. undigl. ant. Luc.
17. 11. frouas portugis. ant. rbanden
frouas conf. p. 12 como Deus fac a o
encanto a o homem e dando-lhe muitas cor
poraes benedictas como dando-lhe com elles
para seu regno 2. como o homem fac a o encan
to a Deus 1. althando seu benedictos. 2. nro
candolhe 3. fuplicandolhe como fere as
leprosas em nro texto. Roy Millar propo
nir os malab. Dioge 2. 1. gr. undigl. frouas
ant. gal. 5. 17. von dem Strick der Griftr und
ant. frouas 1. die gottlosen in der von der
Strick der Griftr. 2. die in negocio concupis
sind da Strick der Griftr in der der frouas
und frouas die frouas frouas in der der
von. 3. nam den Mangel der frouas, so frouas
die frouas in der der Griftr, aber die Griftr
in der der frouas frouas frouas. 1. der nro. frouas
Kaff frouas also Miferias. der frouas. Capt
Wellington und Capt. Schmidt für den. 1. frouas
man bis 7. frouas.